
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 9 del mese di febbraio, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,40, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Bri-
ziarelli,  Giulia  Ulivi,  Sabrina  Nencioni,  Lorenzo  Cappelletti,  Alberto 
Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, Alberto Acanfo-
ra, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Angelo Anto-
nio Falmi.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Rita Guidetti, Alessandro Cal-

velli, Francesco Casini, Claudio Tonarelli e Laura Guerrini.
    Scrutatori  nominati  all’inizio  della  seduta  i  Sigg.ri:  Andrea  Poli, 
Giulia Ulivi, Lorenzo Cappelletti.

Deliberazione n. 14
Oggetto: Interrogazione del Gruppo Cittadinanza Attiva: aggiornamen-

to installazione cannelli di alta qualità.

Il Consigliere Bensi illustra l'interrogazione di cui in oggetto, allega-
ta al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale, dicendosi 
meravigliata e perplessa sul fatto che l'Amministrazione Comunale, pro-
prio ieri, ha diffuso un comunicato stampa in merito alla realizzazione di 
un fontanello a Ponte a Niccheri, allorché due anni fa questa Ammini-
strazione aveva respinto un o.d.g. su questo argomento,  proposto dal 
suo Gruppo.

L'Assessore Casini risponde che sono iniziati i lavori per l'installa-
zione del fontanello, per una spesa di circa € 17.000,00 e che avranno ter-
mine entro 40 giorni. Tale realizzazione potrà consentire un notevole ri-
sparmio di bottiglie di plastica. Sottolinea che è stato previsto a Ponte a 
Niccheri in quanto questa località è baricentrica rispetto al Capoluogo ed 
alle frazioni di Antella e Grassina.

Replica il Consigliere Bensi suggerendo di effettuare un'apposita co-
municazione sul Giornalino del Comune, allo scopo di sensibilizzare la 
popolazione in merito alla riduzione del consumo di plastica e all'uso 
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dell'acqua di fontanello.
Interviene il Sindaco chiarendo che il comunicato stampa è stato dif-

fuso adesso in quanto la ditta appaltatrice ha iniziato i lavori proprio in 
questi giorni e non vi è alcuna coincidenza con l'interrogazione presenta-
ta.

Firmati all'originale:

           IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Mori                                               f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 19 febbraio 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


